

LES GRANDES CONFÉRENCES DE L'ALTERNATIVE - HIVER-PRINTEMPS 2024



DES MESURES D'EXCEPTION DE MOINS EN MOINS EXCEPTIONNELLES!

Mercredi le 28 février 2024 de 13h30 à 15h00

Jean-François Plouffe du collectif Action Autonomie et Emmanuelle Bernheim, professeure à l'Université d'Ottawa, présenteront leurs travaux récents et leurs observations sur les mesures de contrôle en milieu psychiatrique, la garde en établissement et les autorisations judiciaires de soins.

[Pour s'inscrire](#)



LE DROIT À LA SANTÉ, UN LEVIER?

Mercredi le 13 mars 2024 de 13h30 à 15h00

Lucie Lamarche, chercheuse et présidente de la Ligue des droits et libertés, abordera le droit à la santé en tant que levier, et les discours coercitifs en santé mentale qui invoquent ce droit pour restreindre les droits et libertés.

[Pour s'inscrire](#)



LE SILENCE SUR NOS MAUX, PARTIE 2

Mercredi le 10 avril 2024 de 13h30 à 15h00

Katharine Larose-Hébert, chercheuse à la TÉLUQ, nous livrera la deuxième partie de la conférence *Le silence sur nos maux*. Elle se penchera sur la psychiatisation, l'impact du diagnostic sur le parcours des personnes, et les discriminations structurelles.

[Pour s'inscrire](#)



COMMUNAUTÉS LGBTQ+ ET SANTÉ MENTALE

Mercredi le 15 mai 2024 de 13h30 à 15h00

Chloé Provost de l'organisme *Interligne* introduira sur les réalités LGBTQ+ et les enjeux spécifiques liés à la santé mentale vécues par ces communautés. C'est une occasion de se familiariser avec des concepts comme les dimensions de l'identité, l'intersectionnalité, l'impact des discriminations et les barrières à l'aide. Une réflexion sur des pratiques d'intervention inclusives sera aussi amorcée.

[Pour s'inscrire](#)